

Comienzo de Escuelas

Escrito por Administrador

Miércoles, 15 de Octubre de 2014 10:26 - Actualizado Miércoles, 15 de Octubre de 2014 11:29

Nuestras Escuelas ya están en marcha. Los más madrugadores fueron los chicos y chicas del **Liceo Molière**

que comenzaron las actividades de

Baloncesto y Fútbol

impartidas por el Club Baloncesto Villanueva de la Cañada en el mes de Septiembre. En los primeros días de Octubre dieron comienzo las actividades de

Baloncesto

de los Colegios

Santiago Apóstol, María Moliner y Príncipes de Asturias (Quijorna)

, todos ellos dentro del programa "DEPORTE EN LA ESCUELA" que iniciamos hace ya cinco temporadas con el objetivo prioritario es la promoción deportiva en horario extraescolar con una orientación lúdico-recreativa y de educación para la salud.

En el mes de Noviembre comenzará la tercera edición de nuestra Liga Escolar de Baloncesto en la que los niños y niñas de nuestras escuelas aprenderán a disputar partidos en un ambiente sano y divertido. Lo mismo harán los mayores de la actividad de fútbol en la Liga Deuco zonal.



Comienzo de Escuelas

Escrito por Administrador

Miércoles, 15 de Octubre de 2014 10:26 - Actualizado Miércoles, 15 de Octubre de 2014 11:29



Comienzo de Escuelas

Escrito por Administrador

Miércoles, 15 de Octubre de 2014 10:26 - Actualizado Miércoles, 15 de Octubre de 2014 11:29



[VER MÁS FOTOS](#)